

ÉCULLY MUSIQUE

Deux étoiles montantes du jazz en France au centre culturel



■ Laurent Coulondre jouera avec le batteur Yoann Serra. Photo DR

Le centre culturel accueille ce vendredi, sur son esplanade, un talentueux claviériste. Avec son complice batteur, Yoann Serra, tout juste trentenaire comme lui, Laurent Coulondre est déjà au firmament du jazz. Au piano ou à l'orgue, la vélocité de son jeu comme la percussion de son toucher fascinent les amateurs. Sacré "Révélation de l'année" aux Victoires du jazz 2016, puis lauréat "Jazz et musique classique" de la fondation Lagardère, Laurent Coulondre s'exprime avec une liberté, une musicalité, une maîtrise et une sen-

sibilité à couper le souffle. De retour d'une tournée internationale qui les a menés jusqu'en Chine, les deux musiciens vont présenter *Gravity Zéro*, des compositions croisant des sons et ambiances variées : jazz, funk, avec quelques envolées rock. Avant de participer aux festivals d'été, ils font une halte à Écully, où il ne faut pas manquer de les découvrir.

PRATIQUE Ce vendredi, à 20 h 30, esplanade du centre culturel, 21, avenue Édouard-Aynard. Tarifs : 10 € et 8 €. Tél. 04.78.33.64.33. centre.culturel@ville-ecully.fr